

海外短信



～ タ イ ～

楽しい社員旅行

愛知皮革工業株式会社

(AICHI ALPS AUTOLEATHER CO.,LTD)

弊社のタイ拠点はバンコク近郊のサムットプラカン県にあります。

先日弊社にとって初めての社員旅行が行われました。

バンコクより車で2時間程度の場所への日帰り旅行でしたが、日本人も同行し、従業員とのコミュニケーションを図る良い機会となりました。

飲み会などの場での飲み物と言えば、日本ではまずは『ビール』が定番でしょう。しかし、こちらタイでは、『ウイスキー・ソーダ（日本で言うハイボールですね）』が主流となっています。

今回の旅行でもビールは1本も準備されておらず、ウイスキーでの乾杯で始まり、最後までウイスキーでした。（タイではいつもの事ですので、驚きも落胆もありませんでした）

タイは仏教国として知られていると思いますが、今回の旅行でも2カ所のお寺に行き、お参りをしてきました。その1つには巨大なゾウの仏像があり、驚きました。

私がタイに長くいて感じた事として、信仰心が日本人とは比べものにならないほど強いと言う事です。

タイは過ごしやすく、楽しい国ですので、みなさんも是非訪れてみてはいかがでしょうか。



